

Fernandoz

Roja



DE

Porfirio Díaz

i Victoria

Huerta



F1234

F376

1913

108620



1020003185



108620

De Porfirio Díaz



De Porfirio Díaz a Victoriano Huerta.



José Fernández Rojas

De Porfirio Díaz

De Porfirio Díaz

Victoriano Huerta

Victoriano Huerta.

1910—1913

José Fernández Rojas

De Porfirio Díaz

PRÓLOGO A

Victoriano Huerta

1910—1913

OBRA HISTORICA ESCRITA EN PRESENCIA DE DATOS FIDELIGNOS, SOBRE LOS
SUCESOS POLITICOS MAS IMPORTANTES DESARROLLADOS EN
MEXICO DESDE EL TRIUNFO DE LA REVOLUCION DE 1910 HASTA LA CAIDA DEL
GOBIERNO DE DON FRANCISCO I. MADERO.

2ª EDICION

CUIDADOSAMENTE CORREGIDA Y AUMENTADA POR
SU AUTOR



MÉXICO—1913.



José Fernández Rojas

F1234

F376
1913

De Porfirio Díaz

Victoriano Huerta

Propiedad asegurada

1910-1913

OBRA HISTÓRICA ESCRITA EN PRESENCIA DE DATOS VERIDICOS SOBRE LOS
QUEZOS POLITICOS MAS IMPORTANTES DESARROLLADOS EN
MEXICO DESDE EL TIEMPO DE LA REVOLUCION DE 1910 HASTA EL
GOBIERNO DE DON FRANCISCO I. MADERO



FONDO
FERNANDO DIAZ RAMIREZ

GUADALAJARA

TIP. DE LA ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS DEL ESTADO

participación en nuestra vida pública y libre de la
de una pastilla de cada mañana y de cada noche
y con nosotros, hemos podido, en estos últimos días,
substraer a la acción del medio, permaneciendo al
lado por completo del tumulto oleaje de pasio-
nes políticas en que se agita la nación, y hacer
labor de serena imparcialidad y de pacífica trans-
lucida ante el resultado de un estudio tranquilo
de hombres y de cosas en pasión y sin
dolo.

Prólogo

Las inconsecuencias del señor Madero con los
que más estrictamente le ayudaron a alcanzar el triun-
fo de su causa, sus debilidades y sus errores, la
imposición del licenciado don José María Pino Suárez
en la vicepresidencia de la República, la actitud
antipolítica y torpe del Partido Constitucional Pro-
gresista que, apoyado por el señor Madero, impidió
de una manera brutal los trabajos electorales en
favor del señor general Reyes y del licenciado



más que narrativo, es este un libro de
observación y de crítica, en el que he-
mos propendido esencialmente a hacer
un sereno análisis de todos los actos
públicos del señor don Francisco I. Madero y de la
infinidad de circunstancias que intervinieron en el
desastroso período de su gobierno, tan corto en du-
ración, como fecundo en importantes acontecimien-
tos de carácter político y social, que han conmo-
vido hondamente al país y atraído sobre México
la mirada expectante de todos los pueblos de la tie-
rra.

Independientes, de manera absoluta; sin haber
pertenecido nunca a ninguno de los partidos políti-
cos que de tres años acá han venido tomando activa

participación en nuestra vida pública, y libres de toda mira bastarda, de todo prejuicio y de todo convencionalismo, hemos podido, sin esfuerzo alguno, substraernos a la acción del medio; permanecer alejados por completo del tumultoso oleaje de pasiones políticas en que se agita la nación, y hacer labor de serena imparcialidad y de justicia, trasladando aquí el resultado de un estudio tranquilo de hombres y de sucesos, hecho sin pasión y sin dolo.

Las inconsecuencias del señor Madero con los que más eficazmente le ayudaron a alcanzar el triunfo de su causa; sus debilidades y sus errores; la imposición del licenciado don Jose María Pino Suárez en la vicepresidencia de la República; la actitud antipolítica y torpe del Partido Constitucional Progresista que, apoyado por el señor Madero, impidió de una manera brutal los trabajos electorales en favor del señor general Reyes y del licenciado Vázquez Gómez, por medio de la nefasta "Porra"; el reyismo, el vazquismo, el orozquismo; la revolución en el Norte; el ataque a la soberanía de los Estados; el zapatismo salvaje en Morelos; el levantamiento del brigadier don Félix Díaz en Veracruz; la llamada traición del general Beltran y, por último, los sangrientos sucesos desarrollados en México durante la decena del 9 al 18 de febrero último, todo pasa por las páginas de este libro, pero todo analizado y comentado, y de todo sacando saludables enseñanzas para quienes busquen orientarse bien y tomar ejemplo para el porvenir, escudriñando los hechos del pasado.

Es un libro punzante, pero sincero y lleno de verdad.

Destruye muchos errores, desgarrá muchas vendas, esclarece muchos conceptos y atesora en orde-

nación y depurados muchos datos de utilidad para la Historia.

No pedimos benevolencia para él, sino estudio, después del cual esperamos tranquilos y confiados el fallo de la opinión pública.

México, julio de 1913.

